
Hilfe !!!

Beitrag von „Gotthard“ vom 8. Oktober 2018, 06:49

Hallo,

wie es zu dem Namen Photoshop kam: Morgan stellte diese Pflanze bzw. Blüte auf Facebook 
vor und bekam von einem User den Kommentar: "Es ist wahrhaft eine wunderschöne Blüte, 
aber sie ist gefälscht. Das Blütenbild wurde in einem Photoshop bearbeitet bzw. produziert."

Daher beschloss er der Pflanze den Namen Photoshop zu geben. 

LG,
Gotthard
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